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Résumé: Dans ce travail, le probléme inverse dans une équation parabolique est
¢tudié. Le coefficient de diffusion est une fonction inconnue de la profondeur x, Ia
méthode de décomposition permet d'approcher 1a solution du systéme .L'existence et
l'unicité dans ce genre de probléme inverse sera aussi étudi¢ .En fin nous essayons
par la suite d'identifier le parameétre de Diffusion en minimisant une fonctionnel par
une technique nouvelle appelée TOG (Technique d'Optimisation Globale), il s'agit en
effet d'un croisement de deux méthodes utilisée pour le probléme inverse. La matrice
d'observation a été fournit par une expérience sur les concentrations en fonction du
temps de la diffusion du produit et {a profondeur durée des mesures.

Mots clés: Probléme inverse, Identification le parametre de diffusion, Méthodes de
régularisation, Courbes « -denses.

Abstract: In this work, the inverse problem in a parabolic equation is studied. The
coefficient of diffusion is an unknown function; the method of decomposition makes
it possible to approach the solution of the system. The existence and unicity in this
kind of inverse problem will be also studied, in end we try thereafter to identify the
parameter of diffusion by minimizing functional by a called technique new TGO
(Technique of Global Optimization), it acts indeed of a crossing of two methods used
for the inverse problem. The matrix of observation was provides by an experiment
over the concentrations according to the time of the diffusion of the product and the
profounder of concentration.

Key words: Inverse problem, identification the parameter of diffusion, Methods of
regularization, Curves « -dense.
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